

## ENCUESTA: De acuerdo con tu experiencia: Consideras que para el próximo Ciclo escolar la Nueva Escuela Mexicana (NEM) debe:

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 27/06/2024

**Selecciona la opción que más representa tu opinión.  
Gracias por participar.**

— De acuerdo con tu experiencia: Consideras que para el próximo Ciclo escolar la Nueva Escuela Mexicana (NEM) debe:

- Revisarse para modificar aquellos aspectos que no están funcionando, consolidar las buenas prácticas e incorporar acciones para llenar vacíos
- Seguirse aplicando como se hizo en el presente Ciclo escolar ya que todo ha funcionado bien y está en proceso de consolidación

53 votos

**Fecha de creación**

2024/06/27